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ATA DE REUNIÃO ONLINE 
 
 
 

Órgão: Diretoria Executiva Data: 06/11/2021 Horário: 9h 
 

 

Aos seis dia do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às nove 

horas, deu se início a reunião presencial da Diretoria Executiva da ARCO/SPI, 

conforme convocação através de e-mail enviado em 28/10/2021. 

Participaram da sessão, o Presidente da Associação, Rogério Ferreira 

Ubine e os Diretores, André Akira Kamia, Luciana Souza da Silva, Anderson Montes 

Ribeiro de Souza, Jairo de Melo Pacheco, Sergio Luiz Pimenta, Anderson Tognoni e 

Otávio Henrique de Carvalho. Justificaram ausência, os Diretores Anezio Rodrigues e 

Reinaldo do Amaral Almeida. 

O Presidente da Associação agradeceu a presença dos Diretores, e 

informou sobre a oficialização da venda do terreno localizado em Martinópolis. Na 

oportunidade, solicitou a coordenação o anuncio de venda da Chácara da Associação, 

localizada em São José do Rio Preto, com auxílio do Diretor da região, Sergio 

Pimenta. 

Pauta:  

Inauguração da área de acessibilidade – Residencial 

Caraguatatuba: O Presidente Rogério informou aos participantes, sobre 

a importância da área de acessibilidade, e que a Associação contava 

somente com o Residencial em Peruíbe para atendimento aos 
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associados cadeirantes e com debilidade, e que neste momento, os 

associados contarão também com o Residencial Caraguatatuba, para 

uso do apartamento adaptado e vaga de estacionamento próxima à área 

do apartamento. 

A reserva para utilização desse apartamento, será priorizada aos 

associados cadeirantes e com debilidades. No caso de preenchimento 

de vagas dos apartamentos local, sem apresentação do pedido 

prioritário (associado cadeirante ou com debilidade) até a data de 

hospedagem, a reserva deste apartamento, será efetivada para os 

demais associados. 

Reforma Estatutária ARCO/SPI: O Presidente colocou o assunto em 

pauta, em razão das constantes mudanças na administração dos 

Correios, a qual gera dificuldade no acesso de suas dependências, bem 

como inviabilidade na comunicação. Informou que as alterações e 

ajustes no Estatuto Social da ARCO/SPI são benéficas, e traz como 

objetivo, a independência da entidade.  

Após diversas sugestões e opiniões durante a reunião, os participantes 

foram favoráveis aos ajustes, e apontaram que alguns capítulos do 

estatuto atual, divergem com outros, e que em momento algum, 

menciona a área de abrangência da Associação, tampouco relaciona as 

cidades de atendimento. No que tange os artigos do processo eleitoral, 

pontuaram que hoje, é inviável a realização das eleições da ARCO/SPI, 

devido a restrição para adentrar nas unidades dos Correios.  

No artigo onde menciona sobre a realização de reuniões, a sugestão foi 

em formalizar a reunião virtual, como meio de facilitar as ações e 
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decisões, não sendo necessário dispor de recurso para realização das 

sessões. Sugeriram ainda, a mudança no formato de captação de votos 

do processo eleitoral, como forma de desvincular o acesso interno das 

dependências da Empresa, e otimizar os recursos da Associação. 

Programação 2022: O Presidente expôs aos Diretores que neste ano já 

ocorreu toda reforma e manutenção necessária nas instalações da 

ARCO/SPI, como Residenciais e Clube de Campo, e que em 2022, o 

foco do planejamento orçamentário será atividades sócio culturais. A 

Diretora Luciana complementou, informando aos participantes, que no 

próximo ano, precisará realmente realizar eventos e excursões, em 

razão da cobrança de inúmeros associados pela falta dessas atividades, 

em decorrência à crise pandêmica Covid-19. 

Foi colocado em debate durante a sessão, sobre quais eventos sócio 

culturais a realizar no próximo ano, para atender associado de todas as 

regiões. Os Diretores participantes, decidiram pela realização de 02 

Bailes: Campinas e Bauru (baile de aniversário da ARCO/SPI), e 08 

Quintais, nas Subsedes: Ribeirão Preto, São José do Rio Preto, 

Araçatuba/Votuporanga, Sorocaba, Presidente Prudente, Rio Claro, 

Araraquara e São José dos Campos, com previsão para realização do 

primeiro evento, no mês de março/2022. 

Com a definição das atividades, o Diretor Andersom Montes, sugeriu 

cotar valores junto aos buffets de cada região que se realizará a 

atividade/evento, sem incluir bebida alcoólica, para que o orçamento seja 

apresentado com valor mais atrativo, sugeriu ainda, a análise e 

possibilidade de aplicar cobrança simbólica, ao associado que confirmar 
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participação no evento e não comparecer. Na oportunidade, citou que 

tem recebido questionamento de vários associados, sobre a realização 

de algum evento, e, que, no entanto, sugere aos Diretores participantes, 

que analisem a viabilidade da realização do primeiro evento, a partir de 

janeiro/2022. 

A Diretora Luciana, colocou como sugestão, a realização de excursões, 

indicando alguns lugares de reivindicação de associados, mas, no 

entanto, a sugestão será avaliada. Já o Presidente, demonstrou 

preocupação referente a forma de pagamento a ofertar ao associado na 

venda de ingressos das atividades sócio culturais, tendo em vista as 

mudanças na Empresa Correios, que dificilmente conseguem debitar os 

lançamentos nos contracheques dos associados, que são transmitidos 

pela ARCO/SPI, através de relatório mensal para programação na 

FOPAG. 

O Presidente informou que diante dessa dificuldade, as alternativas de 

pagamento que poderá ser oferecida ao associado, são: depósito ou 

transferência bancária, Pix, e parcelamento através de cartão de crédito. 

Contudo, sugeriu, a criação de comissão de eventos, para estudo dos 

procedimentos a serem adotados na captação de associado para o 

evento, bem como verificação do valor a ser cobrado do associado. 

Assuntos gerais: No decorrer da reunião, foi pautada o assunto sobre 

liberação de recurso, para confraternização nas unidades, ficando 

definida a liberação no valor de R$ 30 reais por associado (ativo), de 

forma coletiva, direcionando o recurso à unidade. O recurso financeiro 

será disponibilizado mediante apresentação de listagem com assinatura 
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de consentimento dos associados, munida da comprovação fiscal, como 

forma de reembolso, a partir do dia 01 de dezembro de 2021. 

O Diretor Andersom Montes, opinou sobre a importância do trabalho de 

divulgação das ações realizadas pela Associação, como forma de 

prestar contas aos associados das reformas, manutenções e 

benfeitorias durante todo o período que não ocorreram atividades e 

eventos, citando ainda como exemplo, a formatação do jornal virtual para 

publicação das informações, sem comprometer financeiramente o 

orçamento da Associação. 

Ao final da sessão, o Diretor José Ivaldo apresentou aos participantes, a 

funcionalidade do sistema operacional que já utiliza, em outra entidade 

que também é diretor, explicou que o sistema é didático, e gera relatórios 

com informações precisas. Indicou o aplicativo para dispositivo androide, 

de fácil acesso para download, e é interligado ao sistema operacional 

para consulta de informações cadastrais. Após apresentação, o 

Presidente solicitou reunião virtual com o desenvolvedor do sistema e 

também do aplicativo, com acompanhamento participação dos Diretores 

José Ivaldo, Akira, e o Coordenador da Associação, Herbert Emidio. 

Dada por encerrada a sessão às 12h20min, eu, Taislene Cristina Borges, 

lavrei a presente ata, que seguirá assinada por todos os Diretores participantes.  


